



---

## **Attribution du Prix de l'État du Koweït pour la Lutte contre le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète dans la Région de la Méditerranée orientale**

1. Le Prix de la Fondation de l'État du Koweït pour la Lutte contre le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète dans la Région de la Méditerranée orientale a été créé en 2003 en vue de décerner un prix à une ou plusieurs personnes ayant apporté une contribution exceptionnelle à la prévention, à la lutte et à la recherche dans un ou plusieurs des groupes de maladies suivants : cancer, maladies cardio-vasculaires et diabète.
2. Faisant suite à la décision n°6 de la soixante-huitième session du Comité régional de la Méditerranée orientale en 2021, compte tenu des perturbations causées par la pandémie de COVID-19, il a été décidé de ne pas lancer d'appel à candidatures et de reporter le processus de sélection des nouveaux lauréats à 2022. Par conséquent, aucun prix ne sera remis durant la soixante-neuvième session du Comité régional.
3. En juillet 2022, l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) a lancé un appel à candidatures en ligne, avec un lien vers le formulaire de candidature fourni sur le site Web du Bureau régional de l'OMS pour la Méditerranée orientale et dans de nombreuses revues médicales afin d'en assurer la diffusion auprès de tous les États Membres de la Région de la Méditerranée orientale. Plusieurs candidats ont soumis le formulaire et téléchargé les documents connexes.
4. Le Comité de la Fondation examinera toutes les candidatures à huis clos pendant la soixante-neuvième session du Comité régional. Le Prix sera remis au(x) lauréat(e.s) sélectionné(e.s) durant la soixante-dixième session du Comité régional en 2023.